Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 26 m2
Référence 320
Prix 181 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement a vendre (83240)
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence Nestenn Cavalaire est heureuse de vous présenter cet appartement
chaleureux dans une résidence sécurisée avec piscine, au premier étage
accessible par un ascenseur. Dans un environnement calme, il est composé d'un
espace cabine, d'une chambre climatisée avec placards, d'une salle de douche,
d'un WC indépendant et d'un séjour cuisine climatisé. Cuisine entierement
aménagée et équipée En extérieur, une terrasse d'environ 6 m2 a |'exposition
ouest. Une place de stationnement est également comprise. Ensemble en bon état,

VOUS n'avez qu'a poser vos valises et profiter de la piscine, de la ...

The Nestenn Cavalaire agency is pleased to present to you this warm apartment in
a secure residence with swimming pool, on the first floor accessible by an elevator.
In a quiet environment, it is composed of a cabin area, an air-conditioned bedroom
with cupboards, a shower room, a separate toilet and an air-conditioned kitchen
living room. Fully fitted and equipped kitchen Qutside, a terrace of approximately 6
sgm facing west. A parking space is also included. All in good condition, all you
have to do is put down your suitcases and enjoy the swimming pool, the sea, the

shops and the beaches ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE
188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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